

EL FINANCIERO

Predominan cierres a la baja en las bolsas de Asia

Las principales bolsas de valores de la región Asia-Pacífico cerraron este viernes sus operaciones con bajas tras los informes sobre la actividad empresarial en Japón y en China. El Nikkei se desplomó ante el pesimismo empresarial japonés, mientras que el Shanghai Composite repuntó por los datos de la actividad fabril

La Bolsa de Valores de Tokio se desplomó 3.55 por ciento tras la publicación del informe Tankan de confianza empresarial en Japón, cuyo índice ha caído a mínimos de tres años.

Al cierre de la jornada bursátil el Nikkei de 225 acciones cayó 594.51 puntos (3.55 por ciento), al ubicarse en 16 mil 164.16 unidades, su nivel más bajo en un mes, desde el pasado 1 de marzo.

El segundo indicador, el Topix, que agrupa a los valores de la primera sección, perdió 45.80 puntos (3.40 por ciento), para ubicarse en mil 301.40 unidades.

La publicación del informe del Banco de Japón (BOJ) minutos antes de la apertura de las operaciones bursátiles marcó la tendencia a la baja que imperó durante toda la jornada en el mercado de Tokio.

El informe Tankan mostró que el índice de confianza de las grandes compañías manufactureras del país asiático se situó en seis puntos positivos en marzo, seis unidades menos que en el informe previo de diciembre, y por debajo de las previsiones realizadas tres meses antes.

El documento muestra que la evolución de la tercera economía mundial "continúa siendo débil debido a la ralentización económica global", explicó el analista Maki Sawada, de Nomura Securities.

La fortaleza del yen frente al dólar estadounidense (que afecta negativamente a las exportaciones japonesas) o la desaceleración de China y otras economías emergentes pesan en el ánimo de los conglomerados japoneses.

En China, el referencial CSI300 de las principales acciones que cotizan en Shanghai y Shenzhen subió 3.81 puntos, 0.12 por ciento, al ubicarse en tres mil 221.89 unidades.

El Shanghai Composite Index ganó 5.61 puntos (0.19 por ciento) para cerrar en tres mil 009.53 unidades.

Por su parte, el Shenzhen Component perdió 75.72 puntos (0.72 por ciento) para ubicarse en diez mil 379.65 unidades, informó la agencia Xinhua.

Las acciones chinas borrarón unas pérdidas iniciales y cerraron con un leve avance, luego de que los inversores sopesaron el impacto de la rebaja de Standard & Poor's a la perspectiva crediticia de China y de un fortalecimiento sorpresivo de la actividad manufacturera en marzo.

En la semana, el CSI300 acumuló un avance de 0.8 por ciento, mientras que el SSEC avanzó 1.0 por ciento.

La noche del jueves, la agencia de calificación **S&P rebajó su perspectiva para la calificación de crédito de la deuda soberana de China** de 'estable' a 'negativa', diciendo que la agenda de reformas del gobierno está bien encaminada, pero probablemente avance más lento que lo esperado.

La noticia ayudó a avivar una caída de más de 1.0 por ciento de las acciones en las operaciones matutinas, pero el mercado se recuperó por la tarde.

China dio a conocer el índice oficial de gerentes de compras (PMI, por su sigla en inglés) la mañana del viernes, que mostró que la actividad de la actividad del sector manufacturero se expandió inesperadamente en marzo, por primera vez en nueve meses.